

Herr Gärtner, Bürger der Gemeinde Eitorf, fragt nach, ob eine Jahreskarte für das Hermann-Weber-Bad eingeführt werden könne. Er gehe zurzeit dreimal die Woche im Bad schwimmen. Auf das Jahr hochgerechnet komme er auf ca. 500,00 € Eintrittsgelder. Erste Beigeordnete Prinz-Klein erläutert, dass das Bad sich zurzeit noch im Probetrieb befinde. Wegen der Fördergelder gab es noch keine Möglichkeit Jahreskarten anzubieten. Aufgrund der noch bestehenden Baumängel und dem Rechtsstreit könne noch nicht gesagt werden, wann der Probetrieb ende.

Herr Strausfeld bittet die Verwaltung hier aktiv zu werden.

Erste Beigeordnete Prinz-Klein sagt zu, zu prüfen, ob die Einrichtung des Jahres-Abos zu einem Nachteil im Rechtsverfahren führen könne oder ob dies vorab eingeführt werden könne.